



♪ お月さま えらいの 鏡のようにふたり くしのようにふたり
(はる なつ あき ふゆ 日本中をてらす)

幼稚園でよく知っているわらべうたです。最近日は暮れるのも早くなって
きました。夕方から夜にかけては、お母さんにとって一番あわてたしい時間帯!
夕食の用意ができれば、食べさせて、片付けもそろそろにお風呂。早くパジャマを
着たいとかぜをひくよ!"と言いつつ、明日の準備はできてるの?"と確認。
そして、やっとお布団へ...。ふう〜。そういえば、私すらと立ちっぱなしだった!!"
なんというともよくあることでしょう。小さい毎日の中で、今日のお月さまの形は?"と
問われても、満月なのか三日月なのか? という状況がもしれませんね。でも、
秋の夜長の(私のひととき、月を見ながら)日をふり返る。今日もがんばった!と
自分を(ほめる、ゆいり)コーセーをいけて、わが子の寝顔をじっと見つめる。明日もいっ日て
ありますようにと祈る...。そんな時間帯が少しでももてますように。

さて、はいはい 今週末は運動会。今年(は)シルバーウィークもあり、あつという月間の
準備期間でしたが、それでも無理なく取りかぶるのが 恵泉幼稚園の運動会です。
それぞれの学年で、子どもたちの様子をしっかりとらえながら準備をすすめてきました。
(はじめから)ヤル気いっぱいの子、はじめは見ているけれどできることを増やしている子など
様々です。運動会までの過程でも、当日も、子どもたち一人ひとりの心の動きがあること
思います。見える姿だけでなく、その子の、それクラスの、子どもたちの、そこに集うみんなの
思いも見守っていただけたら幸いです。一緒に、だもたくこん動かし、たのしい一日を
過ごしましょう。

● ビデオなしの運動会

我が家にとって最後の幼稚園の運動会が終わった。3人の子たちがそれぞれ3年保育だったので、今年で9回目の幼稚園の運動会となる。思えば長男の初めての運動会は、練習をこつそりのぞきにいったり、早朝から場所取りまでしたりしたものだ。でも、回を重ねるごとにヒート、ダウン、今年はずいぶんビデオ撮影もやめることにした。これまでの経験から撮影したテープをほとんど再生して見ないことが一番の理由なのだが、カメラが並ぶ記者会見場のような様子に違和感を持ったことも、撮影をやめようと思った一因になった。カメラを通さずに見る運動会はいろいろなもの

がよく見えた。我が子だけでなく仲良しの友達のがんばる姿。鼓笛隊の全体の動き。裏方で働く先生や役員さん。そしてビデオを持っている時は、きなかつた拍手を、たくさん、たくさん送ってやることができた。

ひととき

バトンをつないで1位になったり、1位のこと。娘と夫が手をつないで走る姿を見ながら、こうして2人で走ることとはこれから先あるのかなと感じたこと。抱っこしたり、手をたいたたり親子ダンスで、娘が重くなったことに気づいたこと。たかさんの思いがつまった幼稚園最後の運動会。娘が成長した時に、映像はなくても一生懸命がんばったことを話してあげたいと思う。

福岡市西区

パート・39歳

(数年前の朝日新聞の投書です)